

Appenzell, 21. Juli 2020

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Hans Dörig als Grossrat in Rüte

Im Bezirk Rüte ist an der Urnenwahl vom 23. August 2020 ein Sitz im Grossen Rat zu besetzen. Die AVA freut sich, dass sich Hans Dörig zur Verfügung stellt. Hans Dörig präsidierte neun Jahre erfolgreich die Schulgemeinde Steinegg und bietet mit seiner Kompetenz und besonnen Art Gewähr für eine engagierte Vertretung im Grossen Rat.

Hans Dörig ist 48 Jahre alt und wuchs in Steinegg auf. Nach der Primar- und Sekundarschule machte er eine Lehre als Elektromonteur. Er bildete sich danach zum Elektrotechniker / Chefmonteur weiter und absolvierte die höhere Fachprüfung zum eidg. dipl. Elektroinstallateur. Nach verschiedenen Berufsstationen als Elektromonteur und Berufsfachlehrer, arbeitet er nun seit über zwölf Jahren als Leiter Haustechnik bei der St.Galler Kantonalbank AG. Er ist verantwortlich für die Investitionsplanung sowie den Betrieb und Unterhalt aller technischen Anlagen der Bank.

Hans Dörig lebt mit seiner Frau Manuela und den vier Kindern in Steinegg. Hans Dörig setzt sich seit vielen Jahren beruflich und in seiner Freizeit für die Öffentlichkeit ein. Er präsidierte bis 2001 den Skiclub Steinegg. Seit vielen Jahren engagiert er sich als Fachexperte für den Berufsnachwuchs. Insgesamt elf Jahre gehörte er dem Schulrat Steinegg an; neun Jahre als dessen Präsident und zehn Jahre als Mitglied der kantonalen Aufnahmekommission. Während acht Jahren vertrat er zudem in der kantonalen Informatikstrategiekommission die Bedürfnisse aller Schulgemeinden. Trotz zunehmender Aufgaben gelang es Hans Dörig und dem Schulrat in dieser Zeit, den Steuerfuss kontinuierlich zu senken und gleichzeitig die nötigen Investitionen für die Bildung zu tätigen.

Die AVA empfiehlt Hans Dörig überzeugt zur Wahl als Grossrat in Rüte. Geben Sie ihm Ihre Stimme, indem Sie **«Hans Dörig, Schönenbüel 44, Steinegg»** auf Ihren Wahlzettel in Rüte schreiben.